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---I LA clnA CHE CAMBIA r 
Riutilizzo delle casenne,
 
via libera dal Comune:
 

asili, parchiebiblioteche
 
Via libera dall'assemblea capitolina alla 
delibera che regala una nuova vita per 15 
caserme in disuso che da patrimonio 
statale sono passate a quello comunale. 
Le caserme, quindi, potranno diventare 
sede di asili, scuole biblioteche ma anche 
parchi. Unaquota sara destinataall'edili
zia residenziale pubblica (Erp), 

«Su queste aree - ha commentato il 
sindaco Gianni Alemanno - non saranno 

. fatte colatedi cementoma verranno utiliz
zate anche per funzioni abitative». 

Molto positivo il commento di Luca 
Gramazio, capogruppo del Pdl in Comu
ne:«Con'la variante urbanistica per le 
caserme sara possibile liberare dal vineo
10i~e Ie strutture che sono state 
disriieMe e si realizza un nuovo strumen
to~isticogfazie al quale valorizzare 
qU:estU~trimonio, Una variante molto 
ampia che tuttavia non comportera au
menti di cubatura, a meno che non si 
tratti di caserme con pochissimi edifici 
realizzati». Federico Guidi, presidente 
della commissione Bilancio di Roma Ca
pitale parla di «un tassello importante dei 

trasferimenti di riser
seecompendi immo
biliari previsti per la 
citta». Secondo Gui
di «dopo anni di pa
role, fmalmente si 
procede verso lacon
cretizzazione di pro
getti positivi per tut
ta la citt!». 

Giovanni Quar
zo,' presidente della 
commissione Lavori 

. Pubblici di Ro-
Unadellecaserine ma Capitale sottoli

nea come «grazie 
agli emendamenti 

proposti dal presidente della commissio
ne Marco Di Cosimo e stato possibile 
perfezionare la delibera, introducendo la 
possibilitadi destinare parte delle superfi
ci destinateall'amministrazioneAleman
no a edilizia sociale, e prevedendo inter
venti da realizzare con gli oneri prove
nientidalle valorizzazione stessa». 

Critiche invece dai movimenti roma
ni per il diritto all'abitare che parla di 
«ennesimo regalo aisignori del mattone e 
alla rendita». Di «ennesimo sacco della 
Capitale» parla il coordinatore del Grup
po Federato della Sinistra in Provincia 
Gianluca Peciola che chiede l'apertura di 
«untavolo interistituzionale che coinvol
ga anche i Municipi e i cittadini». 
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